

第2回公的支援活用シンポジウム開催

講演プログラム

基調講演1 「Well-beingにつながる顧客志向経営」

渡邊光一郎氏（第一生命保険株式会社 特別顧問）
(第一生命HD会長、経団連副会長、生保協会会長、文科省中教審会長等を歴任)

基調講演2 「金融教育と保険リテラシーの深化－ウェルビーイングのためのリスクマネジメント再考」

伊藤宏一氏（特定非営利活動法人日本FP協会専務理事、千葉商科大学教授）

講演1 「公的保険制度の理解－保険加入にあたって保険代理店に求められるもの」

水野明氏（一般社団法人保険乗合代理店協会理事長）

講演2 「公的保険・支援制度の活用－誰もが取り残さない社会の実現のために」

久米泰貴氏（株式会社JOAホールディングCEO）

保険・支援教育の充実と強化を考察

金融経済教育の重要性を再確認 それぞれ立場、知見に基づき多角的に検証

【開会挨拶】久保会長

2023年6月に開催した第1回公的支援活用シンポジウムでは「公的支援活用による共通価値の創出」をテーマに開催した。そこで指摘されたことは、保険・支援を含む金融経済教育の重要性だった。その教育対象は小中高大生を含む各年代の国民にとどまらず、生保企業や代理店の営業員を含む社会人教育など、広範かつ重層的だ。その実現には「産官学民」共同でイノベーション



久保会長

【渡邊氏講演】

「保険業界はご承知の通り、日本国内のサービス産業はすべて、人口構造の影響を受けるが、保険業界は特にその影響が大きい。こうした中、保険業界としては、商品の多様化やチャネルの多様化、海外での事業展開などによって対応してきた」。

「保険業界と消費者との関係についても考える必要がある。そこで今回

は、各界識者の方々を招き、「保険・支援教育の充実・強化」リテラシー・リスクマネジメント」をテーマに、

それぞれの視点から講演いたしました」と述べた。

「保険業界と消費者との関係についても考える必要がある。そこで今回

は、各界識者の方々を招き、「保険・支援教育の充実・強化」リテラシー・

リスクマネジメント」をテーマに、

それぞれの視点から講演いたしました」と述べた。

「保険業界と消費者との関係についても考える必要がある。そこで今回